

Fünfter Rekordversuch führt ID R ins Reich der Mitte

Jetzt treibt ein kräftiger Rotton die E-Mobilität auch optisch auf die Spitze: der Volkswagen ID.R tritt zu seinem Rekordversuch am Tianmen Mountain in China mit einer speziellen Beklebung an. Das Rot steht für den fünften Rekordversuch des 680 PS (500 kW) starken, rein elektrisch angetriebenen Prototyps und damit für den nächsten Meilenstein in diesem Projekt.

Der ID R wird im September die 99 engen Kehren der Tianmen Shan Big Gate Road in Angriff nehmen. Die rund zehn Kilometer lange Straße hinauf zum „Himmelstor“ mit ihren Haarnadelkurven und kurzen Zwischensprints gilt als eine der anspruchsvollsten Gebirgsstraßen der Welt. Ein Range Rover Sport SVR hatte den Tianmen im Februar 2018 in der inoffiziellen Rekordzeit von 9:51 Minuten mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 68,8 km/h bewältigt. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Fertig für die China-Reise: ID R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen